

COMUNICADO DE PRENSA



Ministerio
de Transporte
y Obras Públicas

Desvíos en calzada norte de ruta Interbalnearia, a la altura de Parque del Plata

Se comunica a la población que entre el miércoles 11 y el viernes 13 del corriente mes, se implementará un nuevo desvío hacia Montevideo en la calzada Norte de la ruta Interbalnearia, entre los kilómetros 52k000 y 51k000.

Continuará operativo el semáforo en el cruce con Avenida Argentina.

Esta situación es por un breve período de 3 días, para poder superar una de las etapas constructivas de la obra.

Se solicita a los usuarios respetar la velocidad establecida por la señalización de obra, así como las indicaciones que le sean impartidas por los Banderilleros que trabajan en el lugar.

Agradecemos su comprensión y colaboración.



Montevideo, 10 de octubre de 2023



mtopuy



mtopuruguay

| creando el mañana